

CANTABRIA

POLÍTICA

El PRC mostró ayer su decepción por los «nulos resultados» de la reunión entre Calderón y la ministra Ana Pastor

EDUCACIÓN

Una veintena alumnos acudieron al Programa UNED Senior (para mayores de 55 años) en su sede de Torrelavega

DOTACIONES

Licitado en 59.616 euros el servicio de mantenimiento de la depuradora de aguas residuales del matadero

Torrelavega

Retiradas 143 tarjetas de minusválidos para aparcar que tenían un uso irregular

El concejal de Servicios Sociales, Higinio Priede, hizo ayer balance del primer año de un departamento que ha registrado por la crisis un aumento de la actividad del 6%

ROSA M. ECHEVARRÍA / Torrelavega

El departamento de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Torrelavega ha localizado e intervenido en el último año 143 tarjetas de aparcamiento para minusválidos que estaban siendo utilizadas de forma irregular. Es el resultado de la campaña de control de dichas tarjetas realizada junto con la Policía Local para poner freno a la picaresca que existe en torno a estas tarjetas, fruto de la falta de aparcamiento que hay en la ciudad.

Según dio a conocer ayer la gerente de Servicios Sociales, Amada Pellico, a lo largo del último año se ha realizado un chequeo de las 655 tarjetas de minusválidos que existen en el municipio; de ellas, 121 se estaban utilizando a pesar de no estar ya vigentes, y otras 22 tenían un uso fraudulento. Tarjetas duplicadas, o utilizadas por personas distintas a su titular, fueron algunos de los casos detectados.

Este dato es uno de los más relevantes de cuantos se dieron a conocer ayer, durante la presentación del balance anual del departamento de Servicios Sociales en el Ayuntamiento de Torrelavega. Un año en el que la actividad asistencial registró un aumento del 6%, consecuencia directa del crecimiento de las peticiones de ayuda social por la crisis econó-

Un año, cinco áreas, y muchos números

► **Programa de acogida y orientación social:** se atendieron 12.000 consultas.

► **Ayuda a domicilio:** 465 usuarios y 6.400 horas de servicio.

► **Teleasistencia domiciliaria:** 900 terminales funcionando.

► **Hogar del Transeúnte:** en 2011 registraron 5.100 pernотaciones.

► **Oficina intercultural:** se atendieron 6.600 consultas y tramitaron 167 acogimientos.

► **Abstentismo escolar:** 63.

mica que afecta a las familias. Como ejemplo de esta situación, el concejal del área, Higinio Priede, indicó que en 2012 está previsto conceder 200 ayudas municipales a personas y familias en situación de urgencia social, casos todos ellos detectados a lo largo del último año, y que se sumarán a los 269 beneficiarios de la Renta Social Básica.



En Torrelavega existen 655 de estas tarjetas de aparcamiento. / VEGA

Dentro de este balance, y en el ámbito político, Priede mostró su agradecimiento a la «colaboración leal» de todos los grupos de la oposición «gracias a cuyo apoyo se han logrado poner en marcha proyectos».

Mercadillo y matadero

Como responsable también de las áreas de Sanidad, Consumo, Ferias y

Mercados, el edil popular destacó especialmente el plan de autoprotección del mercadillo semanal de los jueves en el Ferial, que se está redactando y que será el primer paso para la reordenación de esta actividad ambulante. O el proyecto «que está en cartera para el año 2013», dijo, para habilitar una sala de despiece en el matadero comarcal de Barreda.

Reocín

La oposición hace piña para defender las aulas de 2 años

Los tres grupos municipales de la oposición en el Ayuntamiento de Reocín -PSOE, PRC e IU- exigieron ayer de forma conjunta el mantenimiento de las aulas de dos años en el colegio público Cantabria, y que no se haga efectiva la decisión de despedir a las dos trabajadoras que llevaban varios años atendiendo este servicio, según informó Efe.

Para ello, los tres grupos van a presentar un mocion instando al alcalde, Miguel García Cayuso, y al equipo de Gobierno del PP a que reconsidere su decisión, vuelva a solicitar a la Consejería de Educación la subvención para financiar este servicio, y se ponga de nuevo en marcha en el mes de septiembre.

El concejal socialista Antonio Blanco reclamó al alcalde que se alcance un acuerdo con las trabajadoras, al igual que ha hecho el Ayuntamiento de Cartes, para el mantenimiento del servicio, que podría pasar por aplicar en expediente de regulación (ERE) durante los periodos de vacaciones.

La rescisión de los contratos a partir del 30 de junio les fue comunicada a las dos trabajadoras la pasada semana, «una maniobra» que, para el edil socialista, va a costar a las arcas municipales cerca de 100.000 euros.



La nueva sede, de ámbito regional, está en Barreda. / CARLOS PEREIRA

> BARREDA

Sede con wifi para la Guardia Civil

La Unión de Guardias Civiles inauguró ayer en Barreda su nueva sede en Cantabria. Autoridades civiles y militares asistieron al acto de estreno de este nuevo local, dotado con varias salas, una de reuniones y otra con zona wifi para los asociados. La sede de esta asociación se encuentra en el número 6 de la avenida de Solvay, a escasos metros del cuartel de Polanco.

> MENORES

Costa de Marfil estudia políticas de protección

El alcalde de Torrelavega, Ildefonso Calderón, y el responsable del SOAM, Félix Martínez, recibieron ayer a una delegación del Ministerio de Justicia de Costa de Marfil que está de visita en España para conocer las políticas y experiencias que en materia de protección a menores están en marcha en distintas localidades. El objetivo es poder trasladarlas a Costa de Marfil, donde los jóvenes están absolutamente desprotegidos, y donde se ha empezado a trabajar en legislar esta materia. La delegación africana, que está recorriendo Francia y España, tenía especial interés en conocer la labor que realiza el Servicio de Orientación y Ayuda al Menor.



Varios operarios trabajaban ayer en la obra, aunque no cobran. / VEGA

> URBAN LA INMOBILIARIA

Tercera prórroga en Casimiro Sainz

La empresa Goes, adjudicataria de la obra de semipeatonalización de la calle Casimiro Sainz en La Inmobiliaria, ha recibido una nueva prórroga -la tercera- para que finalice los trabajos. El PSOE visitó ayer la zona, denunciando la gestión que el PP ha hecho de este proyecto, incluido en la iniciativa Urban, y culpando de ello a Calderón, Fernández Berjano y Trueba.